



Newsletter 3/2020

An alle Mitglieder und Gastspieler der Sektion SCHACH des PostSV Graz

1. Meisterschaft 2020/21

Am Kreistag 1 am 1.7.2020 wurde mehrheitlich beschlossen in der Saison 2020/21 die Stadtliga und die 1. Klasse mit 8 Mannschaften und Hin- und Rückrunde (also 14 Runden) zu spielen. Die 2. Klasse wird mit 12 Mannschaften und nur Hinrunde gespielt (11 Runden), die 3. Klasse wird ohne Begrenzung der Mannschaftszahl nur am Freitag oder Samstag gespielt.

Da die Spiellokale oft sehr beengt sind, wie das auch beim PostSV der Fall ist, hat das Sportamt versprochen, geeignete Räume für die Austragung der Meisterschaften zur Verfügung zu stellen. Angedacht ist dabei die Hüttenbrennergasse oder das Stadion Liebenau.

2. Jugendbrett

Das verpflichtende Jugendbrett in der Stadtliga kann nur am Landesverbandstag abgeschafft werden, was bis jetzt keine Mehrheit fand. Um dieses Problem zu lösen, hat Styria bei allen Vereinen nachgefragt, ob sie dafür sind, das Jugendbrett (Brett 8) in der Stadtliga frei zu lassen. Aber die Schachfreunde seien dagegen gewesen. Ich hoffe, dass wir diese umstimmen können und am Kreistag 2 im September ein einstimmiger Beschluss dafür zustande kommt.

3. Klubabend

Für Schachspiele in Vereinen (Training und Turniere) wurden jetzt vom Österreichischen Schachbund eindeutige Bestimmungen festgelegt. Siehe hierzu die folgenden Links:

- Sicherungskonzept des ÖSB:
<https://www.chess.at/downloads/Covid19/SICHERHEITSKONZEPT.pdf>
- Info-Blatt für Spieler:
https://www.chess.at/downloads/Covid19/Info_Spieler.pdf
- Info-Blatt für Veranstalter:
https://www.chess.at/downloads/Covid19/Info_Veranstalter.pdf

Kurz zusammengefasst bedeutet das:

- Beim Betreten des Spiellokals Hände desinfizieren.
- Maskenpflicht beim Betreten und Verlassen des Spiellokals und auch während der Spiele, sowie am WC. Nur zum Essen und Trinken darf die Maske abgenommen werden.
- 1 m Abstand zu anderen Personen halten. Während des Schachspiels nur zum Ziehen kurzfristiges Vorbeugen gestattet.
- Am Ende des Klubabends alle verwendeten Spielfiguren, Schachbretter und Uhren desinfizieren. (Sessel und Tische müssen vom Gasthausbetreiber desinfiziert werden).
- Zuschauer, die nicht selbst spielen sind nicht zugelassen.



Postsportverein Graz, Sektion Schach



- Wenn jemand unter diesen Bedingungen spielen möchte, zunächst einen Partner suchen, dann mich verständigen, damit ich vorher mit der Wirtin des Lokals Hygienemaßnahmen vereinbaren kann. Alle Teilnehmer müssen sich vor Betreten des Spiellokals bei mir melden, damit ich eine vollständige Teilnehmerliste erstellen kann.
- Spielern ab einem Alter von 65 Jahren bzw. Personen mit Vorerkrankungen möchte ich von der Teilnahme an Klubabenden dringend abraten. (Ich selbst werde auch nicht teilnehmen).

Mit freundlichen Schachgrüßen,

der Sektionsleiter

Franz Mészáros